

# Consignes d'arrivée

Appartement 20 avenue des Breguières à CAGNES SUR MER

## Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD  
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM THE LATEST

## Étape 1 / Step 1



**Récupérer les clés** : Rendez vous au 18 bis avenue des Breguières à Cagnes sur mer. La boîte à clés se trouve au bout de l'allée, juste avant le portail vert. le code vous a été envoyé par Airbnb.

**Arrival at the residence** : Go to 18 bis avenue des Breguières in Cagnes sur mer. The key box is at the end of the path, just before the green portal. The code had been sent to you on Airbnb.

## Étape 2 / Step 2

**Garer votre voiture** : Une fois les clés récupérées, vous pouvez ouvrir le portail avec la télécommande puis avancez dans le parking et prenez la première à gauche, vous pouvez garer votre voiture sur la place numéro 31.

**Park your car** : Once you got the keys, you can open the portal with the zapper, then go in the parking and take the first on your left. You can park the car on the place number 31.





## Étape 3 / Step 3

### Accéder à l'appartement:

Vous pouvez ensuite entrer dans l'immeuble par le garage. Prenez le deuxième ascenseur et montez au deuxième étage.

### Access the apartment:

Then, you can access the building by the garage. Take the second elevator and go to the second floor.

## Étape 4 / Step 4

**Accéder à l'appartement :** L'appartement est le premier à droite en sortant de l'ascenseur (tapis d'entrée noir).

**Access the apartment :** The apartment is the first on your right when you go out of the elevator (with a black carpet).

Attention : ne pas fermer la baie vitrée quand vous êtes sur la terrasse !

Warning: do not close the bay window when on the terrace!



**Profitez de votre séjour !**

**Enjoy your stay !**